



飯野小学校だより

2022(令和4)年10月17日(月) No.17

修学旅行に行ってきました!

10月5日(水)~6日(木)の2日間、6年生が、修学旅行に行きました。ここ2年間は、新型コロナウイルス感染症対策のため県内での旅行でしたが、今年度は、久しぶりに奈良・京都方面への修学旅行となりました。全員が参加でき、いい思い出ができたことでしよう。

1日目

学校 — 法隆寺 — 奈良公園・東大寺 — 清水寺 — 東寺洛南会館

まずは、世界最古の木造建築として知られる法隆寺を訪れました。クラス写真を撮ったのち、五重塔や金堂・大講堂を見学しました。エンタシスの柱など、ガイドさんの説明を聞きながらしおりにメモしていきました。大宝蔵院では、国宝である玉虫厨子や百済観音像などを見て回りました。2メートルを超える百済観音像の大きさには、おどろいているようでした。飛鳥時代について理解が深まったことでしよう。

次は、奈良公園に向かい、みなでお昼ごはんです。



おなかいっぱいになったら、二月堂・三月堂・鐘楼をめぐる、いよいよ大仏と対面です。台座をあ合わせると約18メートルの大仏を見上げて大きさ



を確認していました。

これで、奈良の見学は終わりです。京都に向かいます。みんなが、しっかりと話を聞き、規律を守って行動してくれていたのので、予定よりも早く京都につくことができました。清水寺では、クラス写真を撮ったあと、仁王門や仏足石・弁慶が使ったと伝えられる鉄下駄・錫杖について話を聞き、いよいよ清水の舞台へ。



おそ した を のぞく 景色を眺める子、それぞれ楽しんでいました。舞台を下から見上げて4階建ての建物と同じ高さに驚いていました。

見学後は、買い物グループでのお買い物タイムです。みんなの時間を守ろうとする意識のおかげで、予定よりも長く、ゆっくり友だちと買い物を楽しめました。

買い物が終わると宿泊先の東寺洛南会館へ。予定より早く着き、宿でもゆっくり過ごすことができました。夕ごはん、入浴、おやつタイムとみんなて過ごして就寝です。

ふつかめ
2日目

とうじらくなんかいかん 慈照寺銀閣 二条城 鹿苑寺金閣 太秦映画村
ハッ橋庵とししゅうやかた 学校

2日目、しっかり朝食を食べて出発です。まずは、朝のさわやかな空気を感じながら、銀沙灘越しの銀閣を拝観しました。東山文化を象徴する建物のひとつです。

次は、二条城です。大政奉還の場所として有名です。銀閣と一変、江戸時代の建物になります。ここでは、やはり有名な鶯張りの廊下の音を体感したあと、実際に廊下のもとにもぐって仕組みの勉強しました。



次の訪問は、また時代をさかのぼり、北山文化を代表する金閣です。少し雨に降られましたが、グループごとに写真を撮り、ガイド



さんの説明を聞きながらきらびやかなさまを目に焼きつけました。



太秦映画村で、お昼ごはんとはグループ行動・お買い物で楽しんだ後は、ハッ橋作り体験です。唯一無二のお土産になったことでしょう。

2日間、思い出に残る修学旅行になりました。準備からお迎えまで、保護者の方のご協力が無事終えることができました。ありがとうございました。